
1 

 

「子育てがしやすいまち」についてご意見などを記入してください。 
 

朝霞の児童館には、和光市のわぴあのような大きな遊具がないため、子供はすぐに

飽きてしまいます。本町児童館はアクセスも良いのにもったいないと感じる。 

子供の発達について、保健センターからアドバイスをいただいたりしたが、「だいじ

ょうぶ」という一言だけで親としては不安。もう少し具体的な提案やヒアリングを

行ってほしい。 

子供が小さい頃に住んでいないのでわかりません。 

保育園に入れない。 

朝霞台駅にエレベーターがない。 

子供向け商品を買う場所がない。 

市内には歩道が無い通りが多い。 

園児等の歩行者がいても自転車に乗っているものが歩道を減速せずにそばを通り過

ぎる。 

五小エリアの児童館がほしい。 

何をいっても変わらないので何もない。 

小学校の新設や小学校ごとの児童数のバランスを調整してほしい。 

子どもがいないので。 

子育て支援に年収による差があるのがおかしい。 

母親学級と、その後の参加者との交流は助かりました。 

子育てしていて、一番困るのは急な病気です。 

朝霞市は土日や年末年始、夜間などみてくれる病院がありません。 

TMGは発熱ぐらいではみてもらえなかったり、当番医も眼科や整形外科の時は子ども

の熱とかには対応してくれません。 

私が子育てをしていたときに、保健センターが夜間診療所になっていて、安心して連

れていけました。 

私は保健センターのことを今も夜間診療所と言ってしまいます。 

子どもだけでなく、もっと医療体制に力を入れてもらいたいです。 

医療費補助は高校生までにすべき。子供手当も世帯収入で設定して欲しい。 

朝霞の森で行われているプレーパークは、子供たちが思いっきりどろんこ遊びをした

り焚き火ができたり親子で楽しめるのでとても良い。また他のお母さんたちと繋がれ

るため息抜きにもなるので、ほんとにあって良かった。小学校で保健室登校など不登

校の子供にもう少し対応してもらえると良いのにと思う。担任の先生のみだと授業が

うまくいかない児童（歩き回ったり）が増えているので保護者がボランティアスタッ

フとして補助するなどうまく活用できないのでしょうか？ 

子供がいないため、わからない。 



2 

 

内間木地域には、子育てしやすいと思える場所がない。田島や浜崎まで出向かなけれ

ば、同年代の子と関わることができない。 

車の運転ができない場合、さらに不便さを感じる。それなのに、路線バスの本数が減

らされ、わくわく号も内間木は廃止になるとか。 

どうやったら、子育てしやすいと言えるのか。 

児童館が充実していてとても助かります。 

黒目川や朝霞の森は子供達にとって自然に触れ合う大事な環境だと思うので是非今

後も様々なイベントを行なっていって欲しいです。 

特に朝霞の森は是非このままあの環境で子供達が遊べるように交渉をお願いしま

す。 

保育所もかなり増えたので子育てしやすいと思います。 

朝霞、朝霞台駅前に大型学童を設置し、お迎えが駅前ですと非常に助かります。共働

き世帯の増加により、学童までお迎えする家庭が増えています。各学校からバスで駅

前の大型学童に移動し、駅前お迎えですと、非常に助かります。実現できれば、前例

の無い注目される市の取組になるのではないでしょうか。 

保育園など充実している。 

三原地域には子育て支援センターや児童館がなく産後に孤独を感じることがあった。

子どもと安心して散歩ができる道や緑の多い開放的な公園も周辺になく、子育てのし

やすさは感じにくい。支援が行き届いている地域とそうでない地域の差が激しいと感

じる。 

産後ケアについて、現状 2回までの助産師訪問しかないが、産後ケア施設への補助が

欲しいと感じた。 

ボールを使った遊びができなくなってきていることに不満を感じる。 

また、近所の公園の整備中の箇所がなかなか進行していないように見えるところが不

満。 

発達障害や知的障害などを持っている未就学児への療育を受けられる場が少ない。定

期健診で相談しても「様子見」となることがある。親が心配になっても相談先がない。

市役所の福祉課？に電話しても的を得ない答え。相談できる医療機関もない（埼玉病

院へ紹介されたり、埼玉県立小児医療センターや東京にある小児科専門病院へ転院を

促される。遠い）ので、相談から医療機関への受診、療育先へとすぐに繋がって欲し

い。 

また、発達特性が見過ごされて就学後に集団生活や勉学についていけない児童への療

育もお願いしたい。就学してしまうと相談先は段違いに減り、療育先は放課後等デイ

サービスぐらいにしかない。支援級と普通級の垣根を越えて学べる通級を可能にして

欲しい。不登校や二次障害等を防ぐためにも小学校・中学校に実務経験者や児童生徒

向けの地域包括支援センターの様な体制を整えて欲しい。高齢者福祉は比較的相談か

らワンストップなのに、子どもへの福祉は行動力があり情報を手に入れられる人が恩

恵に預かれる場合が多い。改善して欲しい。 
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コロナが落ち着いてだいぶ児童館の運営は内容が充実してきたと感じてはいるが、他

の地域(近隣の区など)に比べるとささやかであると思うので、もう少し勉強してほし

い。 

公園はとても充実していると思うが、突然ブランコが取り外された場所にはその背景

や注意事項などの説明があると納得がいくと思うし、利用にも気を配るようになると

思うので実施していただきたい。 

3人の子がいるが、年齢差があり恩恵が少ない。 

上の子が義務教育を終えても 3人目は 3人目としてカウントして無償化などの対象

にして欲しい。 

お隣の東京都とくらべると支援が少なくまわりの家庭も引っ越しも考えているとき

いている。 

我が家も実家は都内の為検討中です。 

六小は建物も古く給食室もない。 

せめてトイレのリニューアル、水道からお湯が出るようにして欲しい。 

生徒数が多く教室も狭く体操着等は廊下、ランドセルすら縦に置いている現状 

増築しているが全体的に建て替えを検討して欲しい。 

小児科が少なくいつも予約は満員。 

緊急時は隣市まで行っている。 

子供が増えているので行く頻度が多い小児科、皮膚科、耳鼻科が増えると助かりま

す。 

朝霞駅から根岸台 7丁目付近までの地域で、遊具のある公園が少ないように思う。特

に芝生や土ではなく砂利を敷いた公園では子どもは遊びにくくないのかと懸念して

いる。 

出産後に公的にケアをしてくれる施設や体制が整っているかどうか。実態がわからな

いが都内で出産した人の話を聞いたら区で産後数日間ケアつきで宿泊できる施設が

あるとのこと。ベビーシッターなども無料で使えるなどの制度があると聞いた。今は

必ずしも親が行けるとは限らないので、その代わりとなる制度があるといいと思う。 

子供がいないので「わからない」と回答しました。 

公園の整備状況は、隣接する和光市に比べるとだいぶ見劣りします。公園内に犬のフ

ンが放置されていたり、幼い子どもを連れて安心してゆったり過ごせる整備の行き届

いた公園が欲しいです。 

朝霞市内の児童館(膝折、浜崎を除く)、公園は駐車場が少ないし、魅力がない。 

私の家族の場合、新座の児童館やさいたま市、戸田市の公園に行っています。 

支援センターに、もう少し気軽に行けるようになると嬉しいです。 

独身で生きてしまったので細かい所は分かりませんが、朝霞駅周辺はとても子育て

しやすそうに感じます。 
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新しいマンションができていて、その周りには公園も沢山あるので朝霞台にもう少

し大きな公園があったらと思います。 

まだ具体的に利用したことはないが、転居時に子育て支援が充実していると聞いたの

で期待している。 

特に自治会のなかで子供会が積極的に活動はしていない or 活動が目立っていないと

思う。 

どの自治体も行っている一般的な取り組みをしているだけの印象。 

朝霞市ならではの取り組みはなく、子育てしやすいとは言い難い。 

金銭面での支援をもう少しお願いします。 

道路の道幅が狭いところが多いため、今後ベビーカーや子どもと歩く時に不安があ

る。 

周りの市には産後ケアの補助金があるが、朝霞市は子どもが多いからそのような補助

は無い、と聞いた。 

逆ではないのか…？ 

孤立しやすい子育て中の人をもっとサポートする体制を整えて欲しい。 

道や道路をきれいにして欲しい。 

ガタガタしていたり、坂が多かったり、道幅が狭かったりして、危ないところが多い。 

レンタルサイクルの子供用の自転車を増やして欲しい。朝霞の森などにサイクリン

グコースを設置して欲しい。市内の各スーパーのほとんどに授乳室・ベビールーム

が無いので早急に設置して欲しい。 

支援センターや、児童館は宮戸からは遠く、利用した事はありませんが、公園は割と

近くに数カ所ある。整備もそこそこ行き届いていて、安心して遊べると思う。 

夕方の「私たち小学生が」の放送はわざとらしいし不快です。 

子どもがいない。 

保育園、学童に入りづらい。 

病院が少ない。 

複数の小児科の休診日が同じで困っている。 

・子育て支援センターや児童館、市内の中・大規模公園や図書館に関してはとても満

足しています。また農業体験では普段食べている野菜がどのように育ち収穫されてい

るかを実際に体験でき、自分で収穫した野菜も食べられるので満足度がとても高い。 

・2024年 1月 10日の夕方、市内で刃物を持った不審者情報が 2通ラインで届き警戒

していました。その後黒目川沿いを通りかかった際に三中生が通常通りジョギングや

ラケットの素振りなど、敷地外での部活を行っていて驚きました。普段から部活動で

川沿いを利用していることは知っていますし温かく見守っていますが、不審者情報が

出た時くらいはせめて敷地内、広さ的に無理ならば当日は部活動中止などの措置は取

れないのでしょうか。似た文脈で夏の部活動に関しても必ず行わなければいけないも

のではないので、熱中症アラートが出ている日などは積極的に部活動の中止をしてほ
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しい。（すでにそのように対応しているという事でしたら無知で申し訳ありません。）

いずれにしても、子供に被害が出てからでは遅い。 

個人的に子供の発達や対応の仕方について心理士さんを交えて相談したが、心理士さ

んから「親の気持ちが伝わって問題行動が起こっているのかも」と言われ不安が解消

されることにはならなかった。もう少し踏み込んだ話（具体的な対応の仕方など）が

できればいいと思う。相談員さんは気持ちに寄り添ってくださった。 

歩道が舗装されていない狭い場所が多く、車がすぐ横を通るので子供を連れて歩く時

に怖い。 

ありがとうございます。特にありません。 

公園もたくさんあり、整備も行き届いていると思いますが、時々利用している。 

滝の根公園の中の階段などが壊れていて、歩くのが怖いと感じます。 

・学童が少ない。 

・公園の遊具がつまらない。 

→大型遊具を設置してほしい。さいたま市、志木市、ふじみ野市等の近隣公園と比較

して、朝霞市はすべてが劣っている。青葉台公園も魅力が無い(広場側はまだまし) 

テニスコート跡地に公園を作ろうとしているが、大型遊具が無かったら幻滅します。 

・市から来る郵便物の内容が、何を言っているのか分からない。 

 


